

MARCHA CARNAVAL

Por Mireya Porras

Un verdadero carnaval en defensa del agua y el territorio será la gran marcha para proteger el cerro Pico de Plata, que se cumplirá el próximo sábado 16 de diciembre por parte de los colectivos ambientales de Fusagasugá.

Así lo señalaron ambientalistas Patricia Rodríguez y Luis González, quienes señalaron que la actividad iniciará a partir de las 12 del día y tendrá como punto de encuentro el sector del Indio.

Agregaron que se trata de una manifestación pacífica que busca mostrar el desacuerdo de la comunidad con la explotación minera en el cerro, porque afectaría 20 nacaderos de agua y la flora y fauna del lugar.